



Boccia: Memminger verlieren Finale um die Deutsche Meisterschaft

Zum dritten Mal in Folge hat das Boccia-Team von Pallino Memmingen den Gewinn der Deutschen Mannschaftsmeisterschaft verfehlt. Auf der neuen Boccia-Anlage in Ottobeuren verloren die Memminger das Finale gegen Arces Stuttgart mit 0:3. Im Semifinale hatte Pallino Memmingen den TSV Gersthofen mit 2:1 geschlagen. Die Stuttgarter hatten sich mit

3:0 gegen den TSV 1871 Augsburg durchgesetzt. Rund 80 Zuschauer verfolgten die spannenden Turnierspiele. Unser Foto zeigt Andrea Steininger von Pallino Memmingen. Sie gewann gegen Andy Hurtner vom TSV Gersthofen mit 12:8 und ebnete damit den Weg des Memminger Teams ins Endspiel.

dp/os/Foto: Olaf Schulze